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Цель. Изучить с криминологических позиций показатели неосторожной преступности при оказании меди-
цинской помощи. Методология: включает в себя следующие методы: историко-правовой, сравнительно-право-
вой, анализа и прогнозирования. Выводы. 1. Элементы бытовой неосторожности в здравоохранении можно вы-
делить лишь условно и только в сфере отношений, находящихся в рамках личностных отношений между меди-
цинским персоналом и пациентами. 2. Структура преступности в сфере здравоохранения включает в себя три 
группы преступлений: профессиональные преступления сотрудников сферы здравоохранения; должностные 
преступления сотрудников исследуемой сферы; преступления, ответственность за которые наступает для дан-
ных субъектов наряду с другими лицами. Научная и практическая значимость. Выводы, представленные в ста-
тье, направлены на повышение эффективности противодействия неосторожной преступности в сфере здравоох-
ранения при оказании медицинской помощи. 
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Purpose. To study the indices of carelessness in the provision of medical care from a criminological standpoint. 

Methodology: it includes the following methods: historical and legal, comparative legal, analysis and forecasting. 
Conclusions. 1. Elements of everyday carelessness in health care can be distinguished only conditionally and 
only in the sphere of relations that are within the framework of personal relations between medical personnel and 
patients. 2. The structure of health crime includes three groups of crimes: professional crimes of health workers; 
malfeasance of employees of the studied area; crimes, the responsibility for which arises for these subjects along with 
other persons. Scientific and practical significance. The conclusions presented in the article are aimed at increasing 
the effectiveness of counteracting careless criminality in the healthcare sector in the provision of medical care.
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